



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

12 ENE. 2021 22:22:21

Entrada **80079**

PE Filomena y Funcionarios de Prisiones

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, diputado del Grupo Parlamentario CIUDADANOS, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre la ausencia de protocolos de actuación frente a emergencias climáticas, como la borrasca Filomena, en el ámbito de los Funcionarios de prisiones.**

Congreso de los Diputados, a 13 de enero de 2021.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

La borrasca *Filomena* ha provocado problemas en gran parte del país, especialmente en el centro de la península, donde ha caído más de medio metro de nieve que ha colapsado las vías y gran parte de las poblaciones y ciudades.

En cuanto a los servicios públicos derivados de la gestión de nuestras prisiones, tenemos que lamentar la falta de previsión en competencias relevantes del Ministerio del Interior que ha provocado problemas incluso de acceso a los centros penitenciarios, cortes de luz, falta de agua caliente, otros derivados de logística en cuanto a los suministros básicos y, sobre todo, la falta de relevo entre los funcionarios durante varios días dado que algunos de ellos no podían ni siquiera acceder a su puesto de trabajo.

A todo esto se suma la situación de presión que provoca el aumento generalizado de casos de infectados por COVID-19 entre los reclusos de varios centros penitenciarios. Además, al parecer, no se les están realizando a los funcionarios pruebas PCR, sino únicamente a los internos lo que, de confirmarse, resulta difícilmente explicable.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1. ¿En cuántas prisiones españolas se han producido daños estructurales, caída de elementos o cortes de agua y luz?. ¿Se habían tomado medidas preventivas para evitar esta situación?. ¿Qué previsión maneja el Gobierno de cuándo volverán las mismas a la normalidad?
2. ¿Se ha garantizado el servicio y el relevo de turnos de los Funcionarios de Prisiones durante todos los días de las nevadas?
3. ¿Se ha garantizado la llegada con normalidad de alimentos y suministros básicos a las prisiones durante la borrasca?
4. ¿Existe un protocolo de emergencia en las prisiones españolas para estas situaciones de fenómenos meteorológicos extremos?

5. ¿Cuál es el motivo por el que no se están realizando pruebas PCR a los Funcionarios de Prisiones mientras sí se realizan a los internos, como sucedió en la prisión de Picasent?

Pablo Cambroner Piqueras.
Portavoz Comisión Interior.
G.P. CIUDADANOS